
LOVE in Letter 55 

 

～輸血を受けた患者さんのメッセージ～ 

 

 

こんにちは。私は、一年生(小学生)の時に、ゆけつ をしました。 

せっけっきゅうが少なかったためです。 

私は、よく駅で「けん血をする人をぼ集しています」というような 

かんばんをよく見かけます。 

私は、「けん血したい」と、おとなになってから思っても、（輸血を受けた 

ため）けん血はできません。 

けん血者のみなさん、けん血をはじめようと思っている人も、そんな 

私のかわりに、いっぱいの人をたすけてあげてください。 


